



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

やらまいか

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!

会長/林 博宣 幹事/小田伊佐浩 会報委員会/青谷友章・大仁孝泰 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所
事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 FAX0533-86-8889 HP:<http://toyokawahoi.tank.jp/>

本年度第13回 通算1652回 2021年11月9日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	10/26修正出席率
		71名	35名	54.7%	62.9%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

★会長あいさつ

林 博宣会長



こんにちは。今朝は雨音で目が覚めました。本年度の地区大会が、名古屋錦 RC のホストで11月6日7日に開催されました。大会1日目の報告をさせてもらいます。

1日目は、名鉄グランドホテルで特別講演とRI会長代理ご夫妻歓迎晩さん会が行われました。

特別講演は、名古屋市出身の作家の井沢元彦さんを講師にお招きして、「信長と信玄 戦国武将に学ぶリーダーシップ論」というテーマで講演されました。TBSの記者時代に「猿丸幻視行」で第26回江戸川乱歩賞を受賞されて、31歳で退社されてから作家活動に専念されているようです。現在も週刊ポストに「逆説の日本史」というタイトルで1100回を超える連載をされているそうです。

講演は、信長と信玄の比較の話です。経済の基盤として、信長は楽市楽座、近世城下町の創設、関所の廃止、国内貿易をしました。それに対して信玄は、農業土木、金山開発をしました。

軍事の形態として、信長は傭兵制度をとり、出身地を問わず年間フル稼働ができる体制をとりました。本拠地の移転も容易にできました。鉄砲隊として、足軽部隊を中心に攻撃をしました。対しての信玄は、徴兵制度をとって、出身者は地元を優先し人件費を節約して、農繁期はフル稼働できず、兵力は落ちたそうです。本拠地移転は不可能で、騎馬隊中心で配備をしたようです。

宗教政策は、信長は宗教弾圧と言われてたそうです。宗教人との対峙をしました。宗教人が政治まで口を出したからという理由があるようです。自己の神格化は、自身が神になることを目的としていましたが、それは叶わず、秀吉がその後を継ぎ、家康が実際に神になったということです。日光東照宮には家康は祀られているので、神になったと言えます。対しまして信玄は、仏教との協調をしました。信長が重んじたのは女性活用で、女性を大事にしたのは信長だそうです。この講師のお話は、信長びいきのような内容だったように思いました。1日目は講演会のみで、歴史好きの方は良かったのではないかと思います。

浅野晋会員が同窓会長を務められている豊川高校が、先日行われた駅伝愛知県大会で、男子が優勝されたそうで、大変おめでとうございます。12月26日に全国高校駅伝競走大会が京都で開催されます。皆さんで応援をしたいと思います。

笠原盛泰会員が会長を務められている豊川市観光協会が窓口となって「とよかわ観光応援クーポン」がLINE友達登録するともらえるということで、11月3日から始まりました。毎週約5千回分のクーポンが発行され、豊川市内の加盟店150店舗で千円以上の買い物をすると500円の割引がされます。お得ですので、ご利用ください。

今日の例会は、地区大会2日目の報告してもらいます。よろしくお祈いします。

★幹事報告

小田伊佐浩幹事

ロータリー適用相場について
次回の例会について

12月7日 Zoom 配信例会開催について

★委員会報告

親睦委員会（近藤副委員長）
秋の行楽について
雑誌広報委員会（早川委員長）
ロータリーの友 11月号の紹介

★地区大会報告



りました。良い機会を与えて頂きました。

心に残ったことを2つお話しします。

1つは、RI 会長代理の四宮孝郎さんです。この方の話し方は凄く上手で、こういう人が偉くなるんだなと思いました。内容は、RI 会長メッセージと現況報告でした。

印象的だった内容として、ガンジーが乗り物に乗った時にスリッパを片方落としてしまった。落として拾おうとしたときに、乗り物が動いてしまったので、もう片方のスリッパを脱いで投げたそうです。スリッパを1つ拾っても役に立たないけど、2つ揃えば拾った人が役に役に立つ。それも奉仕の一つであると言われたそうです。でも私の考えは、残った一つを持っていても役に立たないから捨てたのではないと思いました。私のゲスな考えです。

もう一つは、森永卓郎さんの講演でした。これからの時代の AI に置き換わる。今働いている人の 40～50%の人の仕事が AI に置き換わるということです。それからいろんな話が続きました。森永さんは、数年前から家庭菜園を始めて、土をいじったり、どう育てようか一生懸命に考えて野菜を作っているそうです。AI が進むと、人が自分で考えずに仕事をできるようになる。トップダウンで仕事をすると、自分で考えて仕事をしなくなるので、仕事への意欲がなくなってしまう。そこで農業の話が出てきました。仕事よりも農業をするように勧めているのかと思ったのですが、要するにどんな仕事であっても、自分が一生懸命に考えて行うことが話の中で言いたかったことなのではないかと思いました。

以上、地区大会の報告です。

加藤哲山会員

地区大会の報告をします。報告というよりも感想をお話します。ほぼ2年ぶりに電車に乗って名古屋に行きました。地下鉄には30年以上ぶりに乗

★地区大会報告



り、さすが凄いとこにきたなという感想でした。

会場は、コロナ感染対策をした設営をしていました。多くのロータリーメンバーが集まっていた。久しぶりのこんな盛況な設営をされているところに参加しているんだと感じました。

午前中は、ただひたすら議事を聴くという時間でした。午後は、和太鼓と三味線の演奏から始まり、各賞の表彰があり、森永卓郎氏の講演がありました。講演は「アフターコロナの日本経済とSGDs」テーマで話をされました。内容は、コロナの収束予測やAIで今後どうなるかという話が、色々和多岐にわたって話をされました。最後の方で、経済が落ち込んできた後、日本が復活していくのは、第2次世界大戦後の日本とよく似ている話がありました。今後の私たちの生活もどんどん変わっていく中で、経済人としてもロータリーメンバーとしても地域に貢献できるか、先を見据えて行動をしていかなければならないということを感じながら会場の後にしました。

来年、地区大会が開催されたら、また参加してみたいと思いました。以上報告です。ありがとうございました

★地区大会報告



坂口幹夫会員

地区大会に参加させて頂きました。ホストクラブは名古屋錦 RC でした。式次第に沿って進行されていました。

RI 会長代理の四宮さんからは、シェカール・メータ RI 会長の「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」のテーマに沿ったお話がありました。「みんなの人生を豊かにする」ということで、改めて感じたことは、日々、コツコツやっていくことで、私の周りにいる人を少しでも心持を豊かにしながら、これからのクラブ活動をしていきたいと思いました。

RI 会長代理の四宮さんの話の中で特に印象に残

ったのは、ダーウィンの進化論の話でした。生き残っていくのは、健康な人ではなく、賢い人ではなく、変化に対応できる人が進化して生き残っているという話でした。なかなか変化することは難しいですが、そうなんだと感じました。

来年も地区大会への参加の機会があれば、参加したいと思いました。当日の出席されていたのは2,556人と発表がありました。名古屋国際会議場の中がいっぱいになっていました。来年は、今年以上にいっぱいの人に来るんだろうなと思いました。とても良い機会だったと感じました。以上、報告です。

★ニコニコボックス

- 林 博宣会員 地区大会への参加御礼
- 坂口幹夫会員 誕生日を祝って頂き
- 太田 稔会員 //
- 柴田浩志会員 //
- 水野太一会員 結婚記念日を祝って頂き
- 縦山修一会員 //
- 鈴木卓也会員 //
- 林 博宣会員 事業所創業を祝って頂き
- 高桑 耐会員 創業と入会を祝って頂き
- 加藤哲山会員 創業と結婚を祝って頂き

★地区大会の様子



★地区大会の様子



会報担当：青谷友章・大仁孝泰